



Tabagisme et cancer des ovaires sont liés

Rubrique : actualités - Date : jeudi 5 septembre 2002

BRISBANE (AFP) - Des chercheurs australiens ont annoncé mercredi avoir pour la première fois établi une relation de cause à effet entre le tabagisme et le cancer des ovaires.

Ce n'est pas un lien de causalité très fort, en tout cas pas autant que celui du cancer du poumon mais les femmes qui fument présentent deux fois plus de risques de contracter un cancer des ovaires que celles qui ne fument pas, a affirmé David Purdie, membre de l'Institut de recherche médicale du Queensland.

D'autres cancers sont reliés au tabagisme comme ceux du pancréas, de la vessie, du rein ou du col de l'utérus, a ajouté le Professeur Purdie.

Nous n'avons pas lancé notre étude sur l'hypothèse d'un lien entre le tabagisme et le cancer des ovaires et avons été nous mêmes surpris par les résultats, a-t-il poursuivi.

Selon le Professeur Purdie, il s'agit de la première étude approfondie touchant au cancer des ovaires, qui se situe au sixième rang des types de cancers touchant les femmes.

Cette étude, qui a porté sur 1.679 femmes en Australie, a également montré que celles ayant eu plusieurs enfants et celles prenant des pilules contraceptives sont moins sujettes au cancer des ovaires.